



GEMEINDE AKTUELL

MITTEILUNGEN DER MARKTGEMEINDE ST. LORENZEN IM MÜRZTAL

LEO KYSÈLA



Bild © Manfred Pichler

Leo Kysèla gilt spätestens seit der Jahrtausendwende als DIE Soulstimme Österreichs, als Meister der leisen Töne und Zwischentöne und als einer der wenigen inländischen Musiker des Genres mit internationalem Niveau. Er spielte in den letzten 45 Jahren rund 3000 Konzerte und veröffentlichte kürzlich sein vierzehntes Album.

**Samstag, 8. November 2025 um 20.00 Uhr
Gasthaus Pesl**

**Der Lorenzer Kulturverein fördert
5,00 Euro auf den Eintrittspreis bei Vorlage dieser
Aussendung am Gemeindeamt**

Für den Kulturverein:
Bernhard Huber, eh.

Für die Marktgemeinde:
Bgm Ing. Johann Haberl, eh.